## L'élite européenne de la course de voitures à pédales va débouler

Samedi après-midi, les spectateurs pourront assister à cette compétition déjantée qui va rassembler de bien curieux équipages.



Une vingtaine de véhicules sont attendus. Photo archives La Tribune-Le Progrès

Redynamiser une fête locale en organisant une course de voitures à pédales autour d'un cimetière ? Redonner vie à une manifestation mourante en proposant une épreuve « tuante » ? Un double concept qui peut surprendre. Certes...

## Un combat sans merci

Quand on se replonge dans le passé, ce n'est pas aussi saugrenu que cela puisse paraître. L'édition 2015 de la course de voitures à pédales de Saint-Vincent avait été plombée par des trombes d'eau. Mais, en 2013 et 2014, plusieurs milliers de spectateurs

s'étaient pressés autour du circuit pour applaudir les efforts des champions. Alors, si la météo est clémente samedi, il devrait y avoir foule pour ce spectacle unique dans le département. Une manifestation sportive hilarante mais sérieuse puisque donnant lieu à de vrais championnats de France et même d'Europe.

Une vingtaine de voitures seront au départ, dont quelques-unes des plus performante au niveau hexagonal. Leurs pilotes se livreront un combat sans merci pour le titre au milieu des modèles locaux et régionaux, peut-être moins performants, mais tout aussi méritants.

La compétition donne lieu à divers classements, les uns sur la base de critères purement sportifs, les autres mettant en valeur l'imagination, le « look » et le capital sympathie dégagé par les équipages. Un classement « scratch » combinant l'ensemble de ces classements détermine le vainqueur.

Les plus rapides des concurrents sont des sportifs de haut niveau courant sur des « petits bijoux » de technologie, développant des moyennes supérieures à 30 km/h et dont les véhicules peuvent dépasser les 50 km/h. Les courses peuvent se disputer individuellement ou par équipage de deux à quatre coureurs. Leur durée est de deux heures. Le départ de l'épreuve est précédé d'une « présentation » des concurrents laquelle est l'occasion de petits scénarii mettant en valeur le véhicule et son équipage.